

BoAbolivia inaugura nueva ruta internacional hacia Chile con escala en Iquique

La aerolínea boliviana incorporará a partir del 21 de mayo un nuevo servicio que unirá el aeropuerto Diego Aracena de Iquique con Santiago, fortaleciendo la conectividad aérea entre Bolivia y Chile.

La aerolínea estatal BoAbolivia anunció oficialmente la apertura de una nueva ruta internacional que conectará Bolivia con Chile a través de la ciudad de Iquique, en la Región de Tarapacá, a partir del 21 de mayo de este año. El trayecto, que contempla una escala en el aeropuerto internacional Diego Aracena de Iquique antes de continuar hacia Santiago, marca un hito importante para fortalecer la integración aérea y comercial entre ambos países.

La nueva operación tendrá una frecuencia inicial de tres vuelos semanales, aunque no se descarta su ampliación en función de la demanda que se registre en los próximos meses. Los vuelos serán operados por aeronaves Boeing 737-800, configuradas para rutas de mediana distancia, ofreciendo así un servicio cómodo y eficiente para los pasajeros.

Desde BoAbolivia explicaron que la apertura de esta nueva

ruta responde a una estrategia de expansión que busca consolidar a la compañía como un actor relevante en la conectividad regional, fomentando tanto el intercambio turístico como el comercial. "Iquique representa una puerta de entrada estratégica por su ubicación, su dinamismo económico, su condición de zona franca y su proximidad con Bolivia, factores que nos impulsaron a integrarla en nuestra red internacional", indicaron desde la gerencia de la aerolínea.

Impacto para Iquique y la Región de Tarapacá

La inauguración de esta ruta ha sido valorada positivamente por autoridades locales y regionales, quienes destacan el potencial impacto económico que tendrá la nueva conexión. La mayor afluencia de visitantes, tanto turistas como empresarios, podría traducirse en un impulso adicional para sectores como el turismo, el comercio, la hotelería y

los servicios.

Desde el Gobierno Regional de Tarapacá subrayaron que la llegada de nuevas rutas aéreas internacionales a Iquique refuerza el posicionamiento de la ciudad como un nodo logístico y turístico de relevancia en el norte de Chile. Además, recordaron que el aeropuerto Diego Aracena, uno de los principales del norte grande, cuenta con la infraestructura necesaria para atender este tipo de vuelos internacionales.

En tanto, desde la administración del aeropuerto se informó que ya se están coordinando todos los aspectos operativos y logísticos para garantizar un servicio de calidad a los pasajeros de esta nueva ruta, incluyendo los procesos de control migratorio y aduanero que corresponden.

BoAbolivia apuesta por la integración regional



Esta expansión es parte de una estrategia mayor de BoAbolivia para fortalecer su presencia en Sudamérica, en un contexto donde la reactivación de los viajes internacionales post pandemia ha abierto nuevas oportunidades para las aerolíneas que apuestan por rutas regionales estratégicas.

Actualmente, BoA cuenta con rutas hacia destinos como

Buenos Aires, São Paulo, Madrid y Miami, entre otros. La incorporación de Iquique y Santiago como parte de su red internacional no solo amplía su cobertura, sino que también permite a los pasajeros bolivianos y chilenos contar con más opciones de conectividad y tarifas competitivas.

Los boletos para esta nueva ruta ya están disponibles a través de

los canales oficiales de BoAbolivia, incluyendo su sitio web, oficinas comerciales y agencias de viaje asociadas.

Con esta apuesta, se espera fortalecer no solo el tránsito de personas entre Bolivia y Chile, sino también promover un mayor flujo de intercambio cultural, turístico y comercial entre ambos territorios.